

敵米英の我病院船攻撃

堀情報部長中外に闡明す

(承前) 五、本年四月十五日シヨート ランド島に向ひ航行中の扶桑丸は東經一五度二十八分、南緯三度三十三分において左の如く三度敵機の爆撃を受けたが、損傷なし。船首前方約二千五百米の高度より敵機は照明弾一個及び爆弾二個を投下し右舷彈は船首約五百米前方百米距つた海中に落した。右舷船首前方約千五百米の高度より敵機は照明弾一個及び爆弾二個を投下し右舷彈は左舷真横約二百米距つた海中に落した。度より敵機は照明弾一個及び爆弾一個を投下し右舷彈は左舷真横約二百米距つた海中に落した。また翌十六日シヨートランダ島にて患者收容後歸航中午後六時十三分より八時二十分にわたり敵機の機関銃掃射二回及び爆弾四回をうけた、人員に死傷なきも體體に若干の損傷があつた。且つ同船の夜間標識完全に行はれたり。午後三時四十五分敵潜水艇灯しある状況の下に行はれたが、人員に死傷なきも體體に若干の損傷があつた。右兩日の攻撃は月明にして航行中ブノア・アイレス丸は午後三時四十五分敵潜水艇破し負傷者七名を出した。以上のはか最近の例とし六、本年四月二十五日香港沖で病院船として昨年十月二十八日敵側に通告せられた併せて産業組合发展の推進力で病院船として昨年十月二十七日二十二時三十分コロド沖で敵機の来襲をうけ機銃二十發を蒙つた事例がある。なほ右に關連して殊に力説したいことがある、最近獨逸から北アフリカにおける米軍の軍隊も愛想をつかしてゐる。ヨーロッパの如きは北アフリカの規律が全く混亂してゐることを指摘したがこの米軍の不規律ぶりには米國の識者の身も愛想をつかしてゐるものの、ヨーロッパの如きは北アフリカの規律が必ずあります。

要であると述べ、さらには國民としても將又軍人としよりもさらに重要な規律を規定する所である。

日本語並に西語で御話して下さい。日本語並に西語で御話して下さい。日本語並に西語で御話して下さい。日本語並に西語で御話して下さい。

（五百六十八號） 第五百六十八號

▲組合員及び登録花商 各位 日本人會青年部

組合情報

アエノス・アイレス花卉産業組合報吉 [167]

五月廿一日

非軍事目標と識別することもできずまた故意に標識の明瞭のだ、敵側に規律なく道德心を病院船に攻撃を加へ、昨年なく斯かる非行の行はるゝ限り全世界に平和と正義と人道を加へ一般民間に機銃を加へる頃是なき學童に銃弾掃射の確立は期し得ない、この米英を屈服せしめることこそ皇等、斯かる暴虐野蠻な行爲を敢てして恥じなき米英軍、あるが國はこの民族を向ふに廻る。

▲毎日十二時半より二十四時半まで連続映寫
△入場料一票
◆其他「ハバナの誦り」

Astoria

Suipacha 482 U. T. 35-0156

CINE
Astoria
Suipacha 482 U. T. 35-0156
◆其他「ハバナの誦り」

△入場料一票

◆其他「ハバナの誦り」

△入場料一票

◆其他「ハバナの誦り」

△入場料一票

◆其他「ハバナの誦り」

△入場料一票

◆其他「ハバナの誔り」

△入場料一票